

女性の祈りインターナショナルニュースレター



国際ユナイテッドペンテコステ教会 2021年 1月



Visit [Ladies Prayer International on Facebook](#) を訪問して「いいね」ボタンを押して下さい！



神はあなたを見てられる

By ターニャ・ルイス

「こんな終わり方のはずじゃなかった」。彼女は、逃れることの出来ないことが起こる前に、彼女の死にゆく息子のために休む場所を用意しながら思いました。彼女の思いは、彼女が初めてこの荒野を訪れた時へとさまよっていました。彼女は他の女性の夫の子を宿していました。彼女は怖く、独りでした。人生は彼女が夢みていたものとは異なりました。けれども、奴隷には彼らの将来を夢見るぜいたくなどありませんでした。

けれども、ハガルが神に出会ったのはこの荒野の中においてでした。神は彼女を名前呼び、彼女の子孫は数えきれないほどに増えることを約束しました。それまで、彼女に気付いてくれた人はいませんでした。まして、彼女に希望を与えてくれた人などいませんでした。彼女は単なるしもべにすぎなかったのです。それにも関わらず、彼女はこの荒れ果てた場所で、創造主なる神と会話を交わしたのです。ハガルは、神が注目して下さったことに心を動かされて、「...自分に語られた主の名を呼んで、『あなたはエル・ロイです』（わたしを見てられる）」と言った。」（創世記16：13）とあります。神にとって、彼女は大切であるということを知ることは、彼女に彼女の女主人サラのもとに戻り、彼女に仕える勇気を与えました。

アブラハムの所帯に戻った後の彼女の人生については、あまり知られていません。けれども、彼女の息子イシマエルは、自由で何一つ欠けることなく、彼の父の天幕で育ちました。約束の子イサクが生まれた時、怒ったサラは再びハガルを荒野へと追いやりました。今回は、悲しみに打ちひしがれた十代の息子も共におり、水や食料も足りませんでした。ハガルは泣きながら、死が訪れるのを待っていました。けれども、神にはまだ彼女が見えていました。

「神はわらべの声を聞かれ、神の使は天からハガルを呼んで言った、『ハガルよ、どうしたのか。恐れ

てはいけない。神はあそこにいるわらべの声を聞かれた。』」（創世記 21 : 17）

神が彼女のもとに来られたのは、彼女が彼を求めたからではないことは興味深いことです。神は、彼女の息子の声を聞いたので来られたのです。その子は、唯一まことの神に仕えることを教えた所帯の中で育ったのです。助けを求める彼の叫びと、何年も前の彼女の従順が、最終的に命の危機から彼らを救ったのです。たとえ彼らは追放され、約束は死んでしまったかのように見えても、見ていられる神は、彼らの苦難を認め、時にかなって解放されたのです。彼らは荒野で独りではありませんでした。そして、あなたも独りではありません！

たとえあなたが独りで子供を育てていて、あなたの最善を尽くしているけど十分ではないと感じていても、あるいは、まだ救われていない配偶者と共に育てているとしても、**見ていられる神**が、あなたを見ていられるということを覚えていて下さい！あなたが怖くて、最悪だと感じる時にも、忠実であり続け、従順であり続けて下さい。信仰を持ち続け、あなたの子供たちに神を信頼することを教えて下さい。安心して下さい、彼は遅れることはありません！

彼は、**あなた**を見ていられる神です。

注記：ターニャ・ルイスは、現在ドイツのハイデルベルクで働いています。彼女は、料理をすることと、彼女の家族と一緒に時間を過ごすことと、将来の世代のワーシップリーダーを訓練することが大好きです。

彼は時間どおりの神です

By リタ・アルフィン



「急いで」、「行きましょう」、「遅れちゃう」。これらは私たちがよく使う言葉です。私たちは、全てのものを今求める社会に生きています。すぐに得られ満足感、すぐに痩せる、すぐに富を得られる。私たちは、時間どおりに着くために、あるいは欲しいものや必要なものを予定どおりに得るために、急いであちこちに行きます。私たちは性急な人々です。

「時間どおり」という言葉は、「正確な時間に遅れずに到着する；間に合う」（ケンブリッジ英辞典）と定義されています。

「到着するもの、起こること、あるいは遅れることなくなされるべき時に完了する」（ケンブリッジ英辞典）

「定刻：時間を守る」（コリンズ辞典）

残念ながら、私たちは神の事柄に関しても性急です。私たちは神に、私たちの祈りに、今答えて欲しがります。私たちは、神が私たちに与えて下さった約束を、すぐに成就して欲しいのです。けれども、神の時計とカレンダーは、私たちのものとは異なるのです。詩篇の 90 : 40 はこう言っています。「あ

なたの目の前には千年も過ぎ去ればきのうのごとく、夜の間のひと時のようです。」。ペテロの第二の手紙3：8はこう言っています。「...主にあつては、一日は千年のようであり、千年は一日のようである。」。

ガラテヤ4：4は、「しかし、時の満ちるに及んで、神は御子を女から生れさせ、律法の下に生まれさせて、おつかわしになった。」と言っています。

そこで質問は、いつが時間どおりなのかです。どの時点で私たちは時間どおりなのでしょう？どの時点で神は時間どおりなのでしょう？私たちは、「彼は、時間どおりの神。彼は私たちが求めている時には来ないかもしれない。でも、彼は時間どおりに来られる。」という歌を歌います。

私たちはどのようにして、私たちの約束が成就するとき、それは時間どおりに成就するということを信頼し、信じることを学ぶのでしょうか？私たちの祈りが答えられるとき、それは時間どおりです。約束を握りしめていて下さい。神は時間どおりです。明日が時間どおりではないかもしれませんが。来年が時間どおりでもないかもしれません。けれども、時間どおりは「正確な時間に遅れずに到着する；間に合う」のです。私は、私の子供たちが主に仕えていることによって祝福されています。けれども、子供たちが主から離れてしまった人たちがたくさんいます...しばらくの間だけですが。

聖書は伝道の書3：1でこう言っています。「天が下のすべての事には季節があり、すべてのわざには時がある。」。

教会の成長、いやし、友達や家族の救いの約束を、しっかりと握りしめていて下さい。神はいつでも時間どおりだと、信頼し続けて下さい。

神の時は、私たちの時と同じではありません。けれども、神はすべてにおいて時間どおりの神です。彼は正確な時間に到着します。遅れることはありません。完全に時間どおりです。

注記: リタ・アルフィン、リンカーンのライフチャーチで主任牧師として仕えるジーン・アルフィンと結婚しました。彼らには、ライフチャーチのミニストリーで、両親と共に仕える、チェイスとブルックリンという二人の子供たちがいます。リタは、行政学において博士号を持っており、牧師の妻であることに加えて、ネブラスカ州リンカーンの法律事務所で行政官として働いています。

子供たちに影響を与える

By ジョディ・マーケントニー



私たちがモーセの母親ヨケペデのストーリーを読むとき、私たちがよく受け取る教えは、私たちが子供たちへの神の計画に信頼するというものです。私たちは全てのストーリーを知っているので、彼女が別の方法を選んでいたら、歴史がどのように異なっていたかを推測することが出来ます。出エジプト記を読みながら、子供たちの洗濯物をたたみ、子供の発育についての次回の講義の検討を同時に行っていると、私が以前考えたことのないことを主が明らかにして下さいました。

科学とテクノロジーの発展により、人生の最初の3年間で、脳は最も急速に発達することが証明されています。明確な出来事は覚えていないかもしれませんが、この人生の最初の数年間の経験と脳のつながりは、人生を通して意思決定や、人間関係、自尊心や感情に影響を及ぼします。聖書は、モーセは乳離れするまで産みの母に育てられたと言っています。つまり、少なくとも彼の人生の最初の数年間は、産みの母に育てられたということです。息子に直接影響を与えることが出来るのは、少しの間だけだということを知りつつ、いや応なく、神を知らない文化へと彼を渡さなければならないということを知りつつ、彼女がどのように彼女の息子に接していたのかを見てみたいものです。日々の仕事をこなしながら、彼女は歌を歌い、一緒に遊び、神のストーリーを語ったのかもしれませんが。

私は、私の幼い子供たちとどのように時間を過ごし、エネルギーを費やしているだろうか？彼らのスクリーンの時間が、教会の時間を上回っていないだろうか？私はいつか過去を振り返り、過密なスケジュールを組んだために、深い個人的な神との関係の模範となる時間とエネルギーは少ししか残っていなかった人生を、後悔するのだろうか？子供たちがこぼしたり、口げんかをしたりした時の私の反応は、あわれみや忍耐のお手本になっているだろうか？物事が厳しくなって来る時に、私は彼らに祈ることを教えているだろうか？それとも、不平不満を言い、落ち込むことを教えているのだろうか？

主よ、ヨケペデのようになることが出来るように私を助けて下さい。いつか子供たちは、あなたを知らない文化の中へと解き放たれて行くことを知って、私の尊い子供たちとの時間を、決して無駄にすることがありませんように。私がする全てのことにおいて、絶えず祈り、礼拝し、あなたを敬うことによって、模範となって導くことが出来るように助けて下さい。私は、私の子供たちへのあなたのご計画に信頼します。この世にあなたの愛を現わすために、あなたの真理へと他の人々を導くために、彼らを用いて下さい。アーメン。

注記: ジョディ・マーケントニー看護実践の医師 DNP、ファミリーナースプラクティショナー有資格 FNP-BC, 正看護師 RN, は、看護の博士号を持っており、ファミリーナースプラクティショナーの資格を持っています。彼女はフルタイムのお母さんで、シモンズ大学の非常勤教授でもあります。彼女は、彼女の夫ジャレッドと、息子ジェイコブ（4）と、ジョセフ（2）と一緒に、ヘーゼルウッドの教会に通っています。

編集長より



シア語、
カカ

神は大いなることをなさっています！

神は多くの扉を開いて下さり、今ではこのニュースレターは英語、アラビア語、中国語、チェコ語/スロバキア語、オランダ語、フランス語、ジョージア語、ドイツ語、ギリシャ語、ハンガリー語、イタリア語、日本語、ポーランド語、ポルトガル語、ルーマニア語、ロシア語、スペイン語、スワヒリ語、スウェーデン語、タガログ語、タイ語、クリー語、スリランカ語、シンハラ語で入手できます。

どうか、もっと翻訳者が与えられるように祈って下さい。

上記の翻訳版の入手をご希望される方は、どうか LadiesPrayerInternational@aol.com に依頼して下さい。私たちは喜んであなたを郵送先名簿に登録致します！

[女性の祈りインターナショナルのフェイスブックを訪問し「いいね」ボタンを押して下さい!](#)